

Stadtfeuerwehr Voitsberg

Heute Ball der 1000 Luftballone in den Volksheimsälen

So wie in den vergangenen Jahren eröffnet auch heute die Stadtfeuerwehr Voitsberg mit ihrer Ballveranstaltung den Reigen der Voitsberger Faschingsveranstaltungen und verspricht dank der mühevollen Vorarbeit des Ballausschusses und aller mitwirkenden Wehrkameraden ein schöner Auftakt der diesjährigen Faschingssaison zu werden.

Mit größter Mühe und Sorgfalt wurden die Säle des Volksheimes mit einer einmaligen, noch nie dagewesenen Dekoration, bestehend aus tausend bunten Luftballons, ausgestattet, so daß der äußerliche Rahmen für diese schöne und beliebte Ballveranstaltung gegeben ist.

Dazu werden die Tanzkapellen Gutschi-Planner und Sepp Brandstätter sen. in bekannter Weise zum Tanz aufspielen und für Stimmung und Unterhaltung sorgen, so daß bestimmt alle Ballbesucher voll auf ihre Rechnung kommen werden.

Die Mitglieder der Stadtfeuerwehr Voitsberg werden sich freuen, recht viele Ballbesucher bei ihrem Ball begrüßen zu dürfen und richten auf diesem Wege nochmals an alle die Einladung zu recht zahlreichem Besuch.

F. G.

Ball der Stadtfeuerwehr Voitsberg

Auch heuer eröffnete die Stadtfeuerwehr Voitsberg mit ihrer Ballveranstaltung die Ballsaison in Voitsberg.

Die Männer der Stadtfeuerwehr Voitsberg haben ihr Versprechen eingelöst und ihre Schlagkraft wieder einmal unter Beweis gestellt, denn die angekündigte, große Überraschung mit der Dekoration, bestehend aus tausend bunten Luftballons ist hundertprozentig geglückt und war mitbestimmend für die rasch aufkommende gute Stimmung.

Als Eröffnung spielte die Kapelle Gutschi-Planner einen schneidigen Marsch und die Männer der Stadtfeuerwehr Voitsberg marschierten in Doppelreihen in den Saal.

Stadtfeuerwehrkommandant Karl Strablegg begrüßte sodann die überaus zahlreich erschienenen Ballgäste, insbesondere Bürgermeister Stefan Fleischhacker, Vizebürgermeister Dr. Hubert Kravcar, Vizebürgermeister Dr. Heribert Mara und Bürgermeister Franz Katzler aus Lobmingberg mit ihren Gattinnen, das Bezirksfeuerwehrkommando, vertreten durch Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer und dessen Stellvertreter Josef Bohmann aus Köflach, die Abschnittskommandanten Heinrich Klinger, Karl Mara, die Bezirksfeuerwehrräte Fritz Ryschka, Josef Egger, den Bezirksschriftführer Karl Kriehuber sowie die Feuerwehrabteilungen des Bezirkes mit ihren Kommandanten. Ferner begrüßte Hauptmann Strablegg den Gendarmerie-Bezirkskommandanten, Bezirksinspektor Franz Jakob, den Postenkommandanten Bezirksinspektor Josef Hanfstingl sowie den Betriebsleiter des Draukraftwerkes, Dipl.-Ing. Pfeiffer und den Betriebsleiter der STEWEAG, Dipl.-Ing. Dr. Hönninger.

Hauptmann Strablegg dankte allen Ballbesuchern für ihr Erscheinen, bekundeten sie doch damit ihre Verbundenheit mit der Feuerwehr und wünschte allen Gästen recht gute Unterhaltung.

Nun spielte die Kapelle Gutschi-Planner die Fächerpolonaise und Brandmeister Siedler führte die zahlreichen Paare, an der Spitze Bezirksfeuerwehrkommandant Mayer mit Frau Strablegg, Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Bohmann mit Fräulein Schober, Abschnittskommandant Klinger mit Frau Pfeiffer, Ehrenhauptmann Duschek, mit Frau Mara und Stadtfeuerwehrkommandant BFR Strablegg mit Frau Kravcar zur Polonaise, welche den Höhepunkt dieser Ballveranstaltung darstellte.

Im großen Saal spielte die Kapelle Gutschi-Planner, im kleinen Saal Sepp Brandstätter. Beide Tanzkapellen gaben ihr Bestes und lockten alt und jung auf die Tanzfläche. Unermüdlich wurde das Tanzbein geschwungen und bald herrschte auch ausgezeichnete Ballstimmung und immer wieder mußte die Musik „anstückeln“. Dadurch erfreuten sich die Bar, der Sekt- und Likörstand eines regen Zuspruchs und waren von den erhitzten Tanzpaaren förmlich umlagert.

Bis zum Schlußmarsch herrschte diese gute Stimmung und alle Ballbesucher versicherten, daß der Ball der tausend Luftballons eine der schönsten Ballveranstaltungen war.

F. G.

Jänner 1962

WEST STEIRISCHE

DANK

der Freiw. Feuerwehr
der Stadt Voitsberg



Das Kommando der Stadtfeuerwehr Voitsberg fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern des Feuerwehrballes am Samstag, dem 13. Jänner 1962, den aufrichtigsten Dank auszusprechen.

Nicht zuletzt dankt die Stadtfeuerwehr Voitsberg für die namhaften Spenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die an Stelle des Ballbesuches eine Spende übermittelten.

Gut Heil!

Für das Feuerwehrkommando:

Karl Strablegg

Hauptmann und Bezirksfeuerwehrrat